

## La pólvora y el fuego de las Fallas de Elda llegan a Murcia

02/07/2016



Durante 48 horas la pólvora y el fuego de Elda se promocionarán en Murcia.

Por primera vez Elda está promocionando sus Fallas fuera de la localidad, concretamente las fiestas del fuego hacen historia gracias a un stand de más de 100 metros cuadrados en el centro de Murcia. Las Fallas de Elda han iniciado el proceso de elección a Falleras Mayores de Elda con la Convivencia de las Candidatas en Murcia. El Ayuntamiento de Elda ha aprovechado la ocasión para promocionar las fiestas del fuego y la ciudad en la capital murciana bajo el lema "**Enamórate de Elda**". Ayer tuvo lugar la inauguración del mismo, en un acto en el que estuvieron presentes un centenar de representantes de las comisiones falleras, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y varios concejales de la Corporación municipal, el alcalde de Murcia, José Ballesta, y las Falleras Mayores y sus damas de honor.

La Concejalía de Turismo, en colaboración con la Junta Central de Fallas ha instalado un stand turístico en la Plaza de Julián Romea, junto al Teatro Romea. Esta gran caseta promocional está compuesta por **tres carpas gigantes** ambientadas en un monumento y dividida en las secciones contexto histórico, cultura, fallas, indumentaria, pirotecnia y música.

Asimismo en el stand **se exponen diferentes trajes de novia alicantina** por gentileza de Conchi Beneyto, Indumentarista Oficial de las Falleras Mayores de Elda, además se han instalado en los alrededores cuatro zapatos gigantes cedidos por INESCOP, así como ocho Ninots Indultados. También se ha colocado en la plaza un hashtag gigante **#Eldaenfallas**, para que los visitantes se puedan hacer una foto de recuerdo. Los

murcianos podrán visitar este espacio hasta el próximo domingo.



*Representantes municipales y festeros de ambas poblaciones se han unido durante el fin de semana.*

En la inauguración también estuvieron presentes el presidente de las Peñas Huertanas, Juan Pablo Hernández, y las Reinas Mayor e Infantil de la Huerta de

Murcia. La Junta Central de Fallas de Elda ha elegido Murcia como escenario de la convivencia de sus candidatas por el **hermanamiento de sus fiestas con las de Murcia**, a través de la Federación de Peñas Huertanas.

Rubén Alfaro resaltó que el objetivo de esta campaña "es **trasladar a los murcianos el orgullo de Elda por sus Fallas**" y agradeció al alcalde de Murcia la buena acogida que han tenido los eldenses, resaltando que esta promoción es muy importante ya que Murcia es una ciudad muy turística, con una importante población y se encuentra sólo a una hora de distancia de Elda.

Este hecho no es el único que marcará la historia de las fiestas del fuego eldenses, pues además mañana tendrá lugar un desfile en el que participarán falleros de todas las comisiones de Elda por las calles del centro de Murcia.